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За первый год реализации нацпроектов было сделано не всё, но исполнена большая часть задач — 26 из 38. 
Вместе с тем глава государства согласился, что по ряду направлений россияне не почувствовали 
положительного эффекта от нацпроектов. При этом он добавил, что лично контролирует все проекты, но 
«самым главным интегратором» является продолжительность жизни.
«Он отражает всё остальное. Снижение смертности должно быть и повышение продолжительности жизни. 
Кстати говоря, вот по этим вопросам — и по сердечно-сосудистым, и туберкулёзу, на дорогах ДТП — 
количество снизилось значительно погибших, умерших, ушедших из жизни», — заметил президент.

https://russian.rt.com/russia/article/722001-putin-nacpro
ekty-promezhutochnye-itogi-rossiya

Президент России о реализации 
государственной политики



«Мы всегда понимали, что изменение структуры российской экономики 
невозможно без изменения структуры управления ею. Это значит, что в 
среднесрочной перспективе перед нами стоит задача не только 
окончательно внедрить принципы проектного управления на всех 
уровнях госуправления, но и значительно расширить границы 
взаимодействия бизнеса, государства и других заинтересованных 
игроков в сфере промышленности», – сказал первый замминистра 
промышленности и торговли РФ Глеб Никитин.

https://minpromtorg.gov.ru/press-centre/news/#!gleb_nikitin_vn
edrenie_principov_proektnogo_upravleniya_v_promyshlennosti
_pokazalo_svoyu_effektivnost 

В Москве, 12 января, на базе Российской академии 
народного хозяйства и госслужбы при президенте РФ начал 
работу Гайдаровский форум, в рамках которого прошла 
панельная дискуссия «Приоритетные проекты как фактор 
экономического роста».

Первые лица государства комментируют использование проектного 
управления в реализации государственной политики  



Председатель Счётной палаты Российской Федерации о 
функционировании национальных проектов 

«Я бы назвал три первых вывода из этого мониторинга, которые уже есть. Первое — выполнение 
нацпроектов не приводит к достижению национальных целей», — сказал Кудрин.
«Второй вывод — нацпроекты не приводят к экономическому росту среднемировому», — сказал 
он. По некоторым оценкам, они повлияют на увеличение роста не более чем на 0,5%, меньше 1% 
точно, пояснил Кудрин.
«Третий вывод — судьба нацпроектов и наццелей лежит вне нацпроектов», — сказал Кудрин. Он 
пояснил, что первыми приоритетами являются судебная и правоохранительная системы, потому 
что это стало острой проблемой, дестабилизирует ситуацию, налицо избирательное применение 
законодательства.

https://www.rbc.ru/economics/07/06/2019/5cfa13189a7947a381017303



78% участников завтрака Сбербанка считают, что 
нацпроектов недостаточно для резкого ускорения роста 
экономики



Внедрение проектного управления в органах власти 
и планах по развитию проектной деятельности

В плане развития на этот год у нас две большие задачи: 
совершенствование механизмов материального стимулирования 
участников проектов и внедрение IT-решений. Например, 
безбумажный документооборот, автоматический контроль 
исполнения плана, удаленное согласование документов, удобные 
средства коммуникаций. Кроме того, необходимо увязать 
стратегическое планирование, проектное управление и бюджетное 
планирование — всё должно быть в единых циклах.

За первый год работы проектного офиса правительства созданы сотни 
тысяч новых рабочих мест в сфере малого бизнеса, отремонтированы 
дороги в крупнейших городах.

https://pmjournal.ru/articles/novosti/vnedreniya-proektnogo-upravle
niya-v-organakh-vlasti-i-planakh-po-razvitiyu-proektnoy-deyatelnosti-
na/

Директор департамента проектной 
деятельности правительства 
Андрей Слепнев.



В этом году благодаря слаженной работе команды 
регионального правительства, проектной команды 
"Безопасные и качественные автомобильные дороги" 
Пензенская область, как и в прошлом году, имеет все 
шансы войти в пятерку лидеров РФ по реализации 
нацпроекта.
Это редкий случай, когда такие объемы направляются 
за один год на строительство и реконструкцию дорог. В 
2020 году дорожный фонд Пензенской области составил 
порядка восьми миллиардов рублей, из которых три 
миллиарда - это федеральные средства. Из 
федерального бюджета в региональный дорожный 
фонд направляются серьёзные финансовые средства, 
это даёт нам возможность реализовывать 
государственную политику, которая очень нужна людям 
- рассказал губернатор Пензенской области Иван 
Белозерцев.

https://rg.ru/2020/09/10/reg-pfo/v-penzenskoj-oblasti-otkryli-
obnovlennye-uchastki-dorog.html

Губернатор Пензенской области об успешной реализации 
национальных проектов через проектное управление



https://vo.rbc.ru/vo/31/08/2020/5f4d04409a794760a0eeda34 

Мы на проектном комитете обсуждали то, что за каждым объектом национальных 
проектов будут закреплены ответственные со стороны муниципальных 
образований, на территории которых они и реализуются. В случае срыва сроков по 
объектам мы договорились о том, что виновные лица будут уволены с 
муниципальной службы, а руководители администраций будут привлечены к 
административной или дисциплинарной ответственности.

Губернатор Вологодской области о необходимости жесткого контроля 
при реализации национальных проектов

Губернатор Вологодской области - Олег 
Александрович Кувшинников



Гоголев Петр Васильевич

По его словам, нельзя исключать местные 
органы власти от полноценной реализации 
государственной политики, направленной на 
социально-экономическое развитие и 
политическое обустройство, размывать 
ответственность и обязанности, недопустимо 
ограничивать их права и сужать финансовые 
и экономические возможности, 
гарантирующих свободу муниципальных 
органов.

https://ria.ru/20200910/reforma-1577033059.html

Председатель Государственного Собрания Республики Саха о тесной 
взаимосвязи при реализации государственной политики с органами местного 
самоуправления
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